

Das 140. Jubiläumsjahr des Gesangverein Altendorf/Einigkeit

Mitgliederversammlung des Männergesangvereins

Der Vorstand des Gesangverein Altendorf/Einigkeit e.V. hatte seine Mitglieder zur Mitgliederversammlung im Altendorfer Hof eingeladen. Über 40 Mitglieder waren der Einladung gefolgt. Mit einem Sängerspruch wurde die Versammlung musikalisch eröffnet. Nach Begrüßung durch den Vorsitzenden Uwe Witte gedachte man der verstorbenen Mitglieder, zu denen auch der Ehrenchorleiter Eckhard Diekmann im letzten Jahr gehörte.

Danach wurde ein Imbiss gereicht und anschließend der Bericht des 1. Vorsitzenden vorgetragen. Der GV hat derzeit 99 Mitglieder. Mit 14 durchgeführten und besuchten Veranstaltungen waren die Sangesbrüder auch in diesem Jahr wieder sehr aktiv. Als besonderes Highlight ist das Singen in der Lutherkirche zum Tag der deutschen Einheit zu erwähnen. In diesem Jahr feiert der Gesangverein sein 140. Jubiläum. Im Rahmen der Feierlichkeiten ist ein großes Konzert mit dem Bayer-Akkordeon- und -Blasorchester geplant. Der vorgesehene Termin 1. November 2025 in der Stadthalle Holzminden kann bereits vorgemerkt werden.

Ein kurzer Bericht über die Chorarbeit, die Eckhard Thiel immer wieder Freude bereitet, folgte. Der Kassenbericht von Willi Rogas u. Kurt Albrecht wurde ohne Beanstandung durch die Kassenprüfer entgegen genommen. Die Veranstaltungen im letzten Jahr ließ Harald Zota noch einmal Revue passieren und wies auf die geplante Brauereibesichtigung und Spargelfahrt in diesem Jahr hin. Mit der Genehmigung der Satzungsänderung und der Aussprache über die Berichte wurde die Tagesordnung weiter abgearbeitet. Die Kassenprüfer bescheinigten dem Vorstand gute Arbeit und beantragten die Entlastung des gesamten Vorstandes, welche auch anschließend durch die Versammlung erfolgte. Wahlen standen in diesem Jahr nicht an, so dass der Verein mit der bewährten Führung in das Jubiläumsjahr 2025 geht.

Zur Ehrung für langjährige Treue zum Verein, überreichte der Vorstand auch im Auftrag des Deutschen Chorverbandes, die Urkunden und Nadeln an die Sänger. Für 10-jährige Mitgliedschaft erhielt Henning Schaeper und Frank Wagner die Nadel mit Urkunde. Für 25 Jahre Vorstandsarbeit wurde Willi Rogas geehrt. Horst Janze (in Abwesenheit) und Harald Zota für 40-jährige, sowie Willi Schmidtman für 50-jährige Mitgliedschaft, der auch zum Ehrenmitglied des Vereins ernannt wurde. Für 60 Jahre und noch immer aktiver Vereinsmitgliedschaft wurde Karl Specht und für sage und schreibe 75 Jahre Mitgliedschaft ist Kurt Albrecht mit Urkunde, Nadel und Präsentkorb geehrt worden.

Zum Abschluss der Veranstaltung wurden nochmals die Jubiläumsfeierlichkeiten und die geplanten Vereinsfahrten lebhaft besprochen, sowie die neue Homepage vorgestellt. Mit einem Sängerspruch und dem guten Willen für ein gemeinsames Ziel in diesem Jubiläumsjahr beendete Uwe Witte die Versammlung



der Vorstand



die Versammlung



die Geehrten